## L'Association des Parents d'Elèves de Wolxheim-Avolsheim (APEWA)



C'est en novembre 2014, à l'issue d'une réunion de présentation d'un voyage scolaire prévu en mars 2015 par l'école d'Avolsheim, que l'idée de se mobiliser pour récolter des fonds destinés à cofinancer les projets scolaires du RPI Avolsheim/Wolxheim a germée dans l'esprit de plusieurs parents d'élèves. L'association a ainsi vu le jour et elle est aujourd'hui composée de parents actifs qui œuvrent tout au long de l'année pour organiser des manifestations telles que :

"durant l'été: commandes et livraisons des fournitures scolaires,

en novembre : fête de la Saint Martin,

en décembre : vente de fromages de Franche conté,

en février /mars : cavalcade de carnaval et soirée tartes flambées,

en février /mars : vente de fromages de Franche conté.

Ces opérations permettent de soutenir financièrement les projets des écoles ; à titre d'exemple, l'association a versé 3 000 € à l'école d'Avolsheim en 2017 pour cofinancer la classe verte. Ce soutien permet de réduire le montant de la participation des familles...

Justine BOEHLER, Présidente de l'APEWA, invite tous les parents qui le souhaitent à rejoindre l'équipe en place. Contact : ape.rpi.avolwolx@gmail.com